

大空へ

帯広市立大空中学校 学校便り第 3 号
H30. 5. 25 発行
《学校教育目標》
～北の文化を拓く～
「明るく健康な心身と
個性豊かな英知をはぐくむ」

いよいよ体育祭！！

体育祭が目前に迫ってきました。今日の総練習は、あいにくの雨で中止となり、明日に実施することになりました。体育祭当日は「晴時々曇り、最高気温18度、降水確率20%」と、何とか実施できそうです。明日の総練習では、競技の練習はもちろん、用具や審判などの係活動も含めて最終確認を行ない、いよいよ当日の実施を待つこととなります。



自転車点検票の確認をお願いします

子どもたちの安心安全のために毎年実施している自転車点検を24日（木）に行ないました。専門の業者の方々に点検していただき、点検結果を黄色の「点検票」で持ち帰っております。必ずご家庭で確認していただき、整備不良車は早めの整備をお願いします。



体育祭に関わってのお願い

別紙でもご連絡しておりますが、次の点につき、ご理解・ご協力をお願いします。

○場所取り

- ・26（土）午後2時30分から
- ・グラウンド北西自転車小屋前からのみ
- ・椅子やパラソル等使用の方は保護者席後方で使用してください。

○臨時駐車場

- ・校舎北西側、旧テニスコート跡を予定しておりますが、収容台数に限りがありますので、近隣の方は車でのご来校を控えていただくと幸いです。

なお、グラウンド周辺の路上駐車はご遠慮ください。

○天候判断

- ◆FMウイングで実施状況が放送されます
- ◆安全ネットワークで情報を配信します

※実施の場合

- ・朝6時に花火が上がります

※実施できない場合

- ・花火は上がりません
- ・学級連絡網で連絡します
- ・27日（日）は休み、翌日28日（月）に実施（予定）します。

高橋完太くんの折り紙作品が市民ギャラリーに展示されました

「第37回おびひろ市民芸術祭」で本校の高橋完太くんの作品が展示されました。若手作家や市民文化賞等受賞者の作品が並ぶ中、完太くんのコーナーには力作が多数展示され市民の関心を寄せていました。

